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TESTO ATTO

Ai Ministri dell'interno, di grazia e giustizia e della sanità. - Per conoscere - premesso che: sono stati
sequestrati a suo tempo al boss Lorenzo Nuvoletta, quarantatré cavalli trottatori; si ignora la loro sorte;
si sa che sarebbero stati richiesti per una oscura attività di "ricerca" e per incrementarne la riproduzione
da una associazione di medici e studenti veterinari e che tra i cavalli sequestrati vi è anche lo stallone
Justancich, un baio scuro di 16 anni vincitore di numerose corse e premi negli ippodromi italiani, ed il
cui valore è stimato in un miliardo di lire; l'istanza volta alla "utilizzazione" di cavalli è stata presentata al
sostituto procuratore della Repubblica di Napoli, Giuseppe Ciampa; varie organizzazioni animalistiche
ed ambientalistiche hanno espresso preoccupazioni e dissenso per un'eventuale "utilizzazione" dei
cavalli che attenti, per motivi di "sperimentazione", alla loro integrità fisica -: quale sia stata la sorte
degli animali dal sequestro ad oggi e se essi siano stati adeguatamente custoditi e trattati; se si possa
e voglia impedire per il futuro una qualunque loro utilizzazione che produca loro disagi e sofferenze,
così come temono le predette associazioni. (4-01241)
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RISPOSTA ATTO

L'allevamento di cavalli "Vallesana", sito in Pignataro Maggiore, di proprietà della famiglia Nuvoletta, è
stato confiscato ai sensi della normativa antimafia con decreto del 4 luglio 1991 della corte di appello
di Napoli. Al fine di salvaguardare il patrimonio ippico ivi custodito, è stata esaminata la possibilità
di trasferire i cavalli dalla tenuta "Vallesana" in un'altra, di proprietà pubblica, esistente nella regione.
Pertanto, è stata interessata l'intendenza di finanza allo scopo di valutare possibili soluzioni alternative
all'attuale gestione. Il Ministro dell'interno: Mancino.


